

< 事業用トラック運送業界から飲酒運転を出さない! >
～ 事業者、管理者、運転者等関係者一丸となって飲酒運転を根絶しましょう! ～
飲酒運転は << しない ・ させない ・ 許さない >>

令和3年 夏の交通安全運動
7月13日(火)～7月22日(木)

- 飲酒運転の根絶
- バイク・自転車の交通事故防止
- スピードダウンと全席シートベルトの着用
- 子どもと高齢者の交通事故防止

登別 飲酒運転 カーブ、はみ出し、正面衝突か

乗用車の2人にケガさせ、46歳男 逮捕
基準を超えるアルコール検出 「事故覚えてない」

◇ 飲酒運転、逮捕 北海道で運転免許なしで、仕事が続けられるでしょうか◇

2021/7/10(土) 12:10

登別市で、飲酒運転で対向車と正面衝突し、相手の運転手らにケガをさせたとして男(46)が逮捕されました。男は5日午後2時30分ごろ、道道「上登別室蘭線」で酒気を帯びた状態で乗用車を運転し、対向車線を走っていた乗用車と衝突し2人にケガをさせた疑いが持たれています。事故後駆け付けた警察が男の酒の臭いに気付き検査したところ、呼気から基準値を超えるアルコールが検出されていました。現場は片側1車線の緩やかなカーブで、男の運転する車が対向車線にはみ出し乗用車と正面衝突したとみられています。

朝6時 酒気帯び運転

信号待ちの車に追突

計4台絡む事故に 24歳男を容疑で逮捕

◇ 飲酒運転 夜間よりも、「出勤時間帯」の逮捕者が増加◇

2021/7/10(土) 18:12

警察は10日、酒気帯び運転の疑いで、会社員の男(24)を逮捕した。逮捕容疑は、同日午前6時半ごろ、滋賀県で、酒気帯び状態で軽乗用車を運転し、信号待ちをしていた車に男の車が追突し計4台が絡む事故があった。男の呼気からは基準値の約2倍のアルコールが検出されたという。

深夜11時 大雨警報 車道を歩く男性

後ろから来た軽乗用車にはねられ死亡

歩道がない側の車道を歩いていた

◇ 雨降りは、「視界不良」による、「見落とし」や「スリップ」を警戒する◇

◇ 雨降りは、スピードを落として、慎重な運転をしましょう◇

2021/7/10(土) 15:14

9日午後11時20分ごろ、宮城県で道路を歩いていた男性(76)が後ろから走ってきた軽乗用車にはねられ、全身を強く打ち死亡しました。警察は、軽乗用車を運転していた女性(19)を現行犯逮捕しました。現場は、片側2車線の直線道路で片方には歩道がありましたが男性は歩道がない側の車道を歩いていたということです。また、事故当時は大雨警報が出ていて警察が当時の状況などを詳しく調べています。